

# Álvaro ya tiene su propia web

Hoy cumple 100 años Álvaro del Portillo y convertirse en centenario hace merecedor a cualquiera de disponer de una web dedicada a su persona. Si a esto le añadimos la circunstancia de que el 27 de septiembre la Iglesia reconocerá a este madrileño de casta como nuevo beato, la web se convierte en algo indispensable.

22/03/2014

En el nuevo *microsite* los usuarios podrán encontrar toda la información sobre el sucesor de san Josemaría, las iniciativas que impulsó durante su vida, además de múltiples contenidos multimedia.

En el microsite publicaremos información sobre distintas actividades que están teniendo lugar con motivo del Centenario, una colección de vídeos breves con sus enseñanzas, además de mostráros algunas de las iniciativas sociales que impulsó por todo el mundo.

Más en: [www.alvarodelportillo.org](http://www.alvarodelportillo.org)

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/alvaro-ya-tiene-su-propia-web/> (13/01/2026)